



El jefe de Gobierno porteño, Horacio Rodríguez Larreta, junto a la ministra de Salud y Desarrollo Social de la Nación, Carolina Stanley, y la diputada nacional por la provincia de Buenos Aires, Graciela Ocaña, presentaron hoy los Juegos de las Personas Mayores Buenos Aires 2018, en los que competirán más de 5.000 participantes que representarán a cada uno de los Centros de Jubilados y Pensionados a los que asisten.

"Se anotaron más de 5.000 personas. Esperemos que todos lo disfruten y que ésta sea otra ocasión para compartir y para encontrarse", expresó Rodríguez Larreta, quien estuvo acompañado por la ministra de Desarrollo Humano y Hábitat porteño, Guadalupe Tagliaferri; el titular del Programa de Atención Médica Integral (PAMI), Sergio Cassinotti; y el secretario de Integración Social para Personas Mayores porteño, Sergio Costantino.

Ésta será la primera edición de los Juegos en la Ciudad, y se llevarán a cabo del 18 al 27 de septiembre en centros y espacios culturales y deportivos.

Además, el Jefe de Gobierno porteño agradeció a todas las personas que trabajan en los Centros, ya que "son un ejemplo de amor y de solidaridad", y agregó: "Si no estuvieran ustedes los adultos mayores estarían más solos y no tendrían la diversión, la estimulación y el hecho de compartir y de encontrarse".

"En esta iniciativa somos todos el mismo equipo junto con el Gobierno Nacional y el PAMI, y ésta es la mejor manera de hacerlo", sostuvo.

Durante la jornada de apertura se les mostró a todos los adultos mayores que participaron de este evento un video con las actividades que van a desarrollar a lo largo de la competencia, además de haber disfrutado de un show musical.

Los Juegos ofrecerán distintas modalidades para mujeres y varones, tanto individuales como en parejas o en grupos.

A su vez, Stanley destacó: "Estoy feliz de estar acá, feliz de llenarnos de su energía, de sus ganas, de su potencia y de todo lo que siempre tienen para enseñarnos".

"Para nosotros son una fuente de sabiduría y conocimiento diario", remarcó la ministra de Salud y Desarrollo Social de la Nación.

Por otro lado, Ocaña se sumó a los agradecimientos "al PAMI, al ANSES, a la Secretaría de Tercera Edad y al foro de la Legislatura", y remarcó: "Los Juegos van a constar de 23

disciplinas".

"Esto es una realidad y seguramente sea un éxito como no se vio antes en la Ciudad", apuntó la diputada.

Entre los individuales se destacan los juegos de mesa como el Ajedrez, las Damas, el Dominó, el Jenga, la Generala, el Chin-Chon y la Escoba de 15, mientras que en parejas podrá jugarse al Buraco, al Truco y a la Canasta.

Además, se podrá participar en Bochas, Gimnasia Grupal, Tejo, Vóley Adaptado Grupal Newcom, Lanzamiento al aro y TA-TE-TI.

Del mismo modo, en las disciplinas estáticas se competirá en Dibujo, Pintura y Reciclado, y en las disciplinas dinámicas en Agrupación Vocal Grupal/Coro, Danza Chacarera y Danza Tango Pareja.

En tanto, Tagliaferri destacó que "el mes que viene tenemos los Juegos Olímpicos de la Juventud", pero que antes "los adultos mayores tienen un montón de cosas para aportar, para divertirse, para competir y para hacer recreación".

"Me encanta verlos con esas ganas y con esa vitalidad. Tienen mucho para dar, para enseñarnos y para seguir disfrutando", explicó la ministra.

En la misma línea, Cassinotti manifestó: "Estamos convencidos que lograr un envejecimiento activo donde ustedes se sientan partícipes, actúen, jueguen, bailen y canten es muy importante para todos nosotros".

Los Juegos tendrán tres etapas: Regional, Nivel Ciudad y Final, en la que los participantes tendrán que afrontar una etapa de clasificación y otra de semifinales para poder participar por el primer lugar.

Se entregarán medallas a quienes logren el 1º, 2º y 3º puesto de cada disciplina, modalidad y categoría, tanto en individuales como en grupales.

Asimismo, los ganadores se convertirán en representantes en futuras competencias a nivel nacional, y los que obtengan el 1º puesto en Vóley Adaptado Newcom, Tejo y Ajedrez viajarán a Bariloche a representar a la Ciudad en los Juegos Nacionales Evita.

Por otra parte, los Centros que obtengan medallas doradas se harán acreedores de vouchers por un valor de 12 mil pesos para cambiar por electrodomésticos. A la vez, se le entregará la Copa de los Juegos a la comuna que obtenga mayor cantidad de oros.